=令和3年度竜王小学校だより=









令和3年7月20日 No.9 校長 進藤 雅一

1 学期の学校での活動が終了。ありがとうございました。

令和3年度スタートの1学期が本日で終了です。コロナの感染予防の中、ほぼ予定通りの教育活動が行われたことに、改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。終業式のあと、各クラスで担任より成績表等の配付物を手渡しました。1学期の成果と課題、これをぜひご家庭でも確認していただき、夏季休業中や2学期に向けてあらたな目標をもてるよう、お話をしていただきたいです。ある著名人は『行動は、必ず想像を超えた未来をもたらしてくれる。』と述べてい



ます。課題を見つめあらたな目標を立てるという行動,この一歩を大事にして1学期を締めくくってほしいです。

日々の給食に感謝

先週末で1学期の給食が終了しました。日々いろいろなメニューと栄養バランスの取れた給食を楽しみにしていた児童も多くいました。ある料理人は、『感謝して食べたら、命に変わる。』という言葉を発していました。大事な自分の命をつなぐ食。『いただきます』『ごちそうさま』を大事にして、夏休みも食の記憶をたくさん増やしてほしいと思います。※ホームページには毎回給食のメニューを掲載していますので、ぜひご覧ください。右記の写真は、農林水産省国産農林水産物販路多様化緊急対策事業として無料で提供された『真鯛』を使用した給食です。



竜小ギネス 白熱したジャンケン大会。

7月13日(火)の中休みと昼休みにかけて、1学期最後の児童会の取組である『竜小ギネス』が行われました。本部役員とジャンケンをして連続勝利の数を競うものですが、今までの活動同様に、児童は大変楽しく活動していました。今学期、限られた時間の中でいろいろな工夫をしながら活動を進めてきた児童会本部の仲間たち。2学期の運動会でも、ここで学んだリーダーシップを遺憾なく発揮して、よりよい竜王小を創り上げてほしいと思います。







愛校作業として全校児童が除草作業を実施。

7月12日(月)からの1週間、それぞれの学年で朝の時間を使い愛校作業として『除草作業』を行いました。短い時間でしたが、手かんなを利用したり、軍手をうまく活用したり、一人一人が頑張って行っていました。夏休み開けには、PTA 早朝作業が8月28日(土)6:30よりありますので、保護者の方は奮って参加をお願いします。







高学年 外部講師からの指導を行いました。

7月15日(木)7/15(木)には体育指導としてアスとれの花輪様を、7月16日(金)には音楽の指導として前小尾校長先生を招いて、高学年5.6年生の指導をしていただきました。外部からの講師を招くことで、児童も新鮮な気持ちで学習を積み重ねていました。2.3 学期の学習に今回のことがより生かしていけることを、期待しています。







5年生は身体の使い方やバランスの取り方から解説、6年生は昨年度の経験を生かし運動に取り組みました。









わずかな時間でしたが、体育館の広いスペースを利用して練習しました。

夏季休業前に『防犯教室』を実施。

児童が夏季休業に入る前に、甲斐警察署と連携した『防犯教室』を7月14日(水)に行いました。コロナ感染予防により、警察官からのメッセージとアニメを各教室で見ました。低学年は防犯ブザー携帯の必要性、高学年ではインターネットの危険性にふれた内容でした。休業中は児童のみで活動することが中心となりますから、楽しく過ごせるよう今回の内容をしっかりと覚え、保護者とも確認しながら、安全な夏季休業にしてほしいと願っています。







警察官からのメッセージ。

高学年と低学年は別々のアニメを見て学びました。

1 学期最後の PTA 理事会。

7月15日(木)の夕刻より、PTA理事会を開催しました。感染予防により体育館の広い場所を活用しての話し合いとなりました。今回は、運動会、PTA早朝作業、そして来年度の役員数の改正等を話し合っていただきました。多くの方に参加していただき、昨日お知らせしたように役員数の改正等が承認されましたので、ぜひ文書を確認してください。



夏季休業中に入りますが、今までと同様にコロナ感染予防の観点より、日々の健康管理の継続をよろしくお願いします。 また、本人やご家族でPCR検査を受けることになった時には、すぐに学校(休日等の場合には甲斐市教育委員会)へ連絡をいただけるようよろしくお願いいたします。

竜王小学校 Tel 055-276-2380 甲斐市教育委員会 Tel 055-278-1696